

Reformgruppen fordern vor Synodalversammlung Mut

Vor der entscheidenden Konferenz im Reformprozess der katholischen Kirche in Deutschland haben Vertreter von Reform- und Frauengruppen Mut von den Beteiligten gefordert. Maria Flachsbarth, Präsidentin des katholischen Deutschen Frauenbunds, appellierte am Dienstag an die Teilnehmer der Vollversammlung des Synodalen Wegs, „mutig zu Beschlüssen zu kommen, die dazu beitragen, die systemischen Ursachen für sexuellen und spirituellen Missbrauch im Raum der Kirche zu beseitigen“.

...

Optimistischer gab sich Christian Weisner von „Wir sind Kirche“, der keinen Weg zurück vom eingeschlagenen Reformprozess sieht. „Selbst wenn der Synodale Weg grandios scheitern sollte - die Texte, die hier verabschiedet wurden, die werden bleiben.“ dpa

<https://www.fnp.de/hessen/reformgruppen-fordern-vor-synodalversammlung-mut-zr-92130070.html>

Zuletzt geändert am 09.03.2023